



Antrag an den Bezirksausschuss 21 Pasing – Obermenzing
zur Behandlung in der Sitzung am 4. Juni 2019

Aufstellung von Containern auf den Wertstoffhöfen zur Abgabe von Straßensplit

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, dafür Sorge zu tragen, dass auf allen Wertstoffhöfen entsprechende Container zur Aufnahme von Straßensplit aufgestellt werden.

Begründung:

Wegen der dichten Beparkung der Straßen kann der im Laufe des Winters gestreute Split durch die städtischen Kehrmaschinen bei weitem nicht vollständig entfernt werden. Da dieser Split mit umweltbelastenden Stoffen behaftet ist, weigern sich die AWM, diesen als Bau-schutt auf den Wertstoffhöfen anzunehmen und weisen darauf hin, dass dieser in kleinen Mengen der Restmülltonne beigegeben werden könne oder bei Fachfirmen gegen eine Gebühr abgegeben werden kann.

Wo der Split dann tatsächlich landet und so der Umwelt schadet, ist offen.

Pasing - Obermenzing, den 26.05.2019

Frieder Vogelsang
Fraktionssprecher

Roland Schichtel